



Un potentiel dans la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau

~~Écologique~~
C'est juste logique

Essentielle à la vie, l'agriculture est la principale source de notre alimentation. On trouve dans notre MRC l'agriculture d'aujourd'hui et de demain, c'est à dire que le type de production agricole pratiquée est majoritairement de l'agriculture durable.

L'agriculture durable se définit comme une agriculture économiquement viable, socialement équitable et écologiquement saine. Les agriculteurs qui pratiquent de l'agriculture durable considèrent ses clients comme étant des partenaires et ciblent le marché local plutôt que le marché de l'exportation. Elle respecte les écosystèmes et la capacité de production des terres, ces pratiques limitent l'érosion et la dégradation des sols ainsi que l'usage de pesticides pouvant nuire à la santé des agriculteurs et des consommateurs. Notre production agricole emploie plus de 300 personnes et génère des revenus de plus de 12,9 millions de dollars selon le ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation.

Parce que ses terres ont été peu exploitées pendant des décennies et que les sols ont rarement fait l'objet d'engrais chimique, la région se prête particulièrement au développement d'entreprises de production biologique. Donc beaucoup de potentiel pour ceux qui envisagent de se lancer en affaires dans le milieu agricole. Encourager ceux qui travaillent ardemment pour nourrir les gens sainement et localement signifie davantage de bien-être pour tous.

C'est juste logique!

Karo Gravelle